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4.2.4 高校生向けアンケートの集計結果 

（1）調査概要 

項目 内容 

目的 
市内の県立高校の生徒に対しアンケート調査を実施することで、公共交

通に関する啓発を行い、あわせて通学需要の把握を行うため 

調査対象 
市内の県立高校（竜ヶ崎第一高等学校，竜ヶ崎第二高等学校，竜ヶ崎南

高等学校）の 2年生 

調査方法 各校にアンケート用紙を配布し、協力を依頼。後日回収。 

調査期間 令和 3年 11 月 29 日（月）～令和 3年 12 月 24 日（金） 

 

（2）配布数等 

配布数 

（乗車人数） 
回収数 回収率 

501 467 93.2% 
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（3）配布数等 

① 外出について 

問１ 普段の外出でよく利用する移動手段をお答えください。（多い順に２つ〇をつけてください） 

・市全体では「自動車（家族の運転）」が71.1％と最も高く、次いで「自転車」が64.0％となって

いる。 

・竜ヶ崎南高等学校では「自転車」が72.3％と、他の高校より高くなっている。また、「鉄道（Ｊ

Ｒ常磐線）」が17.0％と、他の高校より低くなっている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問２ 外出する目的で多いものをお答えください。（多い順に２つ〇をつけてください） 

・市全体では「通学」が78.4％と最も高く、次いで「買物」が52.7％となっている。 

・竜ヶ崎第一高等学校では「通学」が92.4％と、他の高校より高くなっている。また、「塾・習い

事」が17.9％と、他の高校より高くなっている。 

・竜ヶ崎第二高等学校では「買物」が 66.0％と、他の高校より高くなっている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※5％以上を表示 

※5％以上を表示 

69.1%

72.0%

74.5%

71.1%

6.4%
9.6%

65.9%

56.0%

72.3%

64.0%

9.0%

14.0%

9.6%

33.6%

25.3%

17.0%

27.6%

6.3%

8.7%

6.0%

5.3%

0.0% 20.0% 40.0% 60.0% 80.0% 100.0% 120.0% 140.0% 160.0% 180.0% 200.0%

竜ヶ崎第一高等学校
n=223

竜ヶ崎第二高等学校
n=150

竜ヶ崎南高等学校
n=94

全体
n=467

自動車（家族の運転） 自動二輪車 原動機付自転車

自転車 徒歩 鉄道（ＪＲ常磐線）

鉄道（関東鉄道竜ヶ崎線） 路線バス 一般タクシー

コミュニティバス 乗合タクシー 福祉有償運送

その他 無回答

92.4%

61.3%

72.3%

78.4%

44.8%

66.0%

50.0%

52.7%

17.9%

9.2%

8.1%

9.3%

11.7%

9.2%

9.3%

6.4%

5.1%

20.2%

32.7%

42.6%

28.7%

8.0%

6.4%

0.0% 20.0% 40.0% 60.0% 80.0% 100.0%120.0%140.0%160.0%180.0%200.0%

竜ヶ崎第一高等学校
n=223

竜ヶ崎第二高等学校
n=150

竜ヶ崎南高等学校
n=94

全体
n=467

通学 買物

通院 塾・習い事

飲食 友人宅への訪問

公共施設等への用事 遊び・レクリエーション

その他 無回答
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問３ よく行く外出先（市町村 等）をひとつお答えください。 

・市全体では「龍ケ崎市内」が51.4％と最も高く、次いで「つくば市」が17.8％となっている。 

・竜ヶ崎第二高等学校では「龍ケ崎市内」が45.3％と、他の高校よりやや低くなっている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問４ よく行く外出先の具体的な施設名または場所等をお答えください。 

・「イオンモールつくば」が33.1％と最も高く、次いで「竜ヶ崎第一高等学校」が24.0％となって

いる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※5％以上を表示 

54.3%

45.3%

54.3%

51.4%

5.3%

17.5%

20.0%

14.9%

17.8%

6.3%

9.6%

5.4%

6.7%

8.7%

9.6%

7.9%

7.3%

5.3%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

竜ヶ崎第一高等学校
n=223

竜ヶ崎第二高等学校
n=150

竜ヶ崎南高等学校
n=94

全体
n=467

龍ケ崎市内 牛久市
つくば市 取手市
土浦市 稲敷市
阿見町 県内その他市町村
千葉県 東京都
その他 無回答

回答数 割合
イオンモールつくば 87 33.1%
竜ヶ崎第一高等学校 63 24.0%
イトーヨーカドー龍ケ崎店 18 6.8%
イオンモール土浦 18 6.8%
学校 11 4.2%
アリオ柏 10 3.8%
イオンタウン守谷 10 3.8%
蔦屋書店 9 3.4%
イオンモール成田 7 2.7%
竜ヶ崎第二高等学校 7 2.7%
たつのこモール 5 1.9%
イーアスつくば 5 1.9%
まねきねこ 4 1.5%
セブンイレブン 3 1.1%
柏駅 3 1.1%
阿見アウトレット 3 1.1%
合計 263 100.0%

n=263

33.1%
24.0%

6.8%
6.8%
4.2%
3.8%
3.8%
3.4%
2.7%
2.7%
1.9%
1.9%
1.5%
1.1%
1.1%
1.1%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

イオンモールつくば

竜ヶ崎第一高等学校

イトーヨーカドー龍ケ崎店

イオンモール土浦

学校

アリオ柏

イオンタウン守谷

蔦屋書店

イオンモール成田

竜ヶ崎第二高等学校

たつのこモール

イーアスつくば

まねきねこ

セブンイレブン

柏駅

阿見アウトレット n=263

※回答数 3 以上を表示 
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② 通学について 

問５ 通学に利用する移動手段をお答えください。（常磐線→竜ヶ崎線のように複数乗り継ぎを行

う場合は、すべてに〇をつけてください） 

・市全体では「自転車」が61.9％と最も高く、次いで「自動車（家族の運転）」が37.0％となって

いる。 

・竜ヶ崎第二高等学校では「自転車」が52.7％と、他の高校よりやや低くなっている。 

・竜ヶ崎第一高等学校では「鉄道（ＪＲ常磐線）」が35.4%と、他の高校より高くなっている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※5％以上を表示 

35.4%

42.7%

31.9%

37.0%

6.4%

65.5%

52.7%

68.1%

61.9%

19.3%

20.7%

16.5%

35.4%

14.0%

5.3%

22.5%

20.6%

20.7%

17.1%

5.3%

5.3%

0.0% 20.0% 40.0% 60.0% 80.0% 100.0%120.0%140.0%160.0%180.0%200.0%

竜ヶ崎第一高等学校
n=223

竜ヶ崎第二高等学校
n=150

竜ヶ崎南高等学校
n=94

全体
n=467

自動車（家族の運転） 原付
自転車 徒歩
鉄道（ＪＲ常磐線） 鉄道（関東鉄道竜ヶ崎線）
路線バス 一般タクシー
コミュニティバス スクールバス
その他 無回答
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問６ 問５で公共交通を利用していない方（５～９に〇がつかなかった方）にお伺いします。 

   通学に公共交通を利用していない理由に一番近いものを選んでください。 

・すべての高校において「徒歩・自転車・家族の送迎等で充分通学できるため必要ない」が高くな

っている。 

・竜ヶ崎南高等学校では「徒歩・自転車・家族の送迎等で充分通学できるため必要ない」が63.5％

と、他の高校より高くなっている。 

※「無回答」を除く 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※5％以上を表示 

42.0%

45.6%

63.5%

47.4%

7.7%

5.4%

5.9%

43.5%

38.8%

25.9%

38.5%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

竜ヶ崎第一高等学校
n=207

竜ヶ崎第二高等学校
n=147

竜ヶ崎南高等学校
n=85

全体
n=439

徒歩・自転車・家族の送迎等で充分通学できるため必要ない
料金が高いため
通学に適した時間に運行していない
自宅近くに駅・バス停がないため、利用できない
乗り方がわからない
その他
無回答
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問７ より公共交通を利用してもらうにはどのような施策が必要だと思いますか。 

 

公共交通について 

 スクールバスをより細かく区別する。 

 バスの行き先を増やす。 

 電車の時間を増やす。 

 安くする。 

 無料にする。 

 無料にする。 

 ポイントカードみたいなものを作る。 

 駅に行くバス路線の運賃を安くする。 

 バスの運行を色んな場所に広げ、時間を増やす。 

 竜ヶ崎駅の電車の本数を増やす。竜ヶ崎南高等学校⇔竜ヶ崎駅のバスの本数を増やす。 

 料金を安くしてほしい。 

 学校の近くに駅を作ってほしい。 

 バスの時刻を多くする。 

 料金を安くしてもらいたい。 

 料金を安くする。 

 料金を安くする。 

 安くする。 

 料金を安くする。 

 駅舎を綺麗にするべきだと思います。竜ヶ崎駅単体についてであれば、電車の本数を増やす。べ

きではないでしょうか。 

 運賃を引き下げる。 

 本数を増やしてもらえると、急いでいるときも竜鉄、JR に乗れるので利用回数は増えると思いま

す。 

 竜ヶ崎駅周辺を電車に乗りやすい環境（迎えがしやすい、自転車を置ける、安心できる）にする。 

 道路を廃止し、すべて有料にする。 

 料金を下げる。本数を増やす。 

 竜鉄を安くしてほしい。 

 割引の日を作る。出店などをやる。 

 バスの本数を増やしてほしい。 

 鉄道の本数を増やす。 

 運賃の値下げ。 

 もっと竜ヶ崎線の本数を増やす。料金を下げる。 

 料金を下げる。或いはお得な特典をつける。 

 交通結節点でのバス同士の乗り継ぎに要する時間を減らしてほしい。 

 コミュニティバスを 100 円にしてほしい。 

 竜ヶ崎線の 6.7 時台の運行を増やしてほしい。 
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 竜ヶ崎線の本数を増やす。竜ヶ崎駅の駐輪場を無料にする。 

 常磐線と関東鉄道竜ヶ崎線の時間的な接続が悪いので改善してほしい。 

 学校バスが運行する範囲が偏っていて、一定の地域（方面）の生徒が利用できない。 

 コミュニティバスと竜ヶ崎線の本数を増やしてほしい。竜ヶ崎駅付近にコンビニなどがあると嬉し

い。 

 竜鉄の料金を安くしてほしい。竜鉄から高校前まで行くバスを作ってほしい。駅前に店を作ってほ

しい。 

 竜ヶ崎駅とその周辺の高校間にバスを運行してほしい。 

 竜鉄の料金を下げる。 

 学割があれば、通学で使う学生が増えそうだと思います。 

 田舎の町にも駅を作ってほしい。 

 料金を安くする。 

 電車やバスの数を多くする。 

 時刻表やバス停、停まる場所が分かりにくい。 

 竜ヶ崎駅の場所を変更する。（不便） 

 運行時間やバス停を増やす。分かりやすくする。 

 電車の本数を増やす。高校を駅近くに作る。 

 バスの料金を安くする。 

 鉄道の本数を増やす。 

 料金を安くする。移動のスピードを速くする。 

 料金を安くする。 

 竜鉄の料金を安くしてほしい。 

 料金を安くする。 

 電車代を安くする。 

 価格の改善。 

 本数を増やして利便性を高める。 

 料金を安くする。 

 バスの時間を増やしてほしい。 

 竜鉄の料金を安くする。竜一の前に駅を作る。 

 竜ヶ崎線の本数を増やす（特に朝と放課後の時間帯）。料金を安くする。 

 関東鉄道竜ヶ崎線の料金を安くする。 

 料金を安くする。 

 出発・到着時刻を常磐線に合わせ、乗り継ぎしやすくする。 

 料金を安くする。本数を増やす。 

 竜ヶ崎駅の料金を安くする。本数を多くする。綺麗にする。土日の車両を減らさないでほしい。 

 竜鉄の運賃をもう少し安くする。商業施設を増やす。 

 コミュニティバスの時間をもう少し増やしてほしい。 

 駅までのバスの本数やルートを工夫してほしい。 

 切符をただにする。 

 電車賃を安くする。電車の本数を増やす。 
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 竜鉄を安くする。 

 需要は全くないが河内コミュニティバスの本数を増やす。 

 乗り降りのしやすいバス・バス停。 

 電車の本数やバスの本数を増やしてほしい。 

 駅まで遠い人のためにバスなどを設ける。 

 電車やバスの本数を増やす。 

 竜鉄の料金を安くしてほしい。 

 駅から学校までのシャトルバス。 

 料金を安くする。 

 値段を安くする。 

 料金を安くする。 

 バスの運行時間の見直し。 

 龍ケ崎市駅から竜ヶ崎一高を通るバスを作る。（登校時間に間に合う時刻のもの） 

 駅を作る。 

 定期をもう少し安くする。 

 バス停や駅を増やす。 

 住んでいる場所に駅を作ってほしい。 

 運賃を安くする。 

 竜ヶ崎線を安くする。竜一の近くに駅を作る。 

 龍ケ崎コミュニティバスの値段を安くする。Suica 使えるようにする。 

 駅、バス停を増やす。 

 関東鉄道竜ヶ崎線、バスが高い。 

 電車の本数を増やす。 

 電車の本数を増やす。 

 竜鉄の本数を増やしてほしい。 

 駅が少ない。 

 本数を増やしてほしい。 

 電車の本数を増やす。 

 バスを安くしてほしい。 

 東京などに行くには何に乗ればよいのか分かりやすく表示してほしい。 

 学校直通に近い停車場を作ってほしい。 

 安くして。 

 料金を安くする。 

 もっとわかりやすくしてほしい。 

 もう少し便を増やす。 

 もっと便利にする。 

 運賃を安くする。 

 電車の本数を少し増やしてほしい。 

 運賃。 

 バス停と時間を増やす。 
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 時間。（1 本 1 本の電車の時間が長い） 

 田舎にも公共交通機関を作る。 

 料金を安くする。 

 駅を増やしてほしい。 

 バス停を増やす。or 路線を増やす。 

 移動手段の少ない方が多い場所にバスを通す→通っていることを知ってもらう。 

 市の端の方にもバス停を増やしてほしいです。 

 竜ヶ崎線の料金を安くしてほしい。 

 バスを増やす。 

 頻繁にバス、電車を来させる。 

 3 駅にしては高すぎるので直してほしい。本数も少ない。 

 竜ヶ崎線の電車の本数を増やしてほしい。 

施設・整備について 

 Wi-Fi をつけてほしい。 

 コンビニを増やす。 

 コンビニを作ってほしい。 

 駅の近くに店を作る。 

 映画館を作る。 

 色々な店を増やしたらいいと思う。 

 飲食店を増やす。 

 フリーWi-Fi の設置。 

 Wi-Fi をもっとたくさん置いてほしい。ゲームセンターをもっと作ってほしい。イオンみたいな施設を

作ってほしい。アニメイトを作ってほしい。 

 長山の近くにスーパーが欲しい。 

 店を増やす。 

 ショッピングモール等の大きいお店を作る。 

 若者向けに駅前や駅中にイオンなどを作ればいいと思う。 

 イオンを作る。 

 ケンタッキーを作ってほしい。 

 竜ヶ崎駅に無料の駐輪場を作ってほしい。 

 竜ヶ崎駅前にファーストフード店を作ってほしい。 

 コンビニを作る。 

 駅ビルを建てる。 

 駅ビル、映画館を作る。 

 イオンなどの施設を作る。 

 竜ヶ崎駅にファーストフード店やコンビニを作ってほしい。 

 ショッピングモールを近くに作れば良くなるのでは。 

 竜ヶ崎駅前にスターバックスを作ってほしい。 

 コンビニを作ってほしい。 

 龍ケ崎市駅に駅ビルを作る。 
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 竜ヶ崎駅前にファーストフード店やコンビニを作ってほしい、竜ヶ崎駅にフリーWi-Fi を整備してほ

しい。 

 竜ヶ崎駅周辺を発展させる。 

 駅前にお店をたくさん作る。 

 イオンモールを作る。 

 飲食店を増やす。 

 コンビニを増やしてほしい。 

 駅ビルを建てる。 

 竜ヶ崎駅にフリーWi-Fi を整備してほしい。 

 フリーWi-Fi を整備してほしい。 

 駅前にスタバなどのカフェを作る。 

 竜ヶ崎駅周辺（徒歩 3 分圏内）にコンビニがほしい。（竜鉄の待ち時間をつぶすために） 

 竜ヶ崎駅前に若者向けのチェーン系の飲食店（マクドナルドかスタバ、ミスドなど）を作ってほし

い。個人運営の店はあるが、個人運営だと学生にとっては足を運びにくい。 

 公共交通内全てにフリーWi-Fi を整備。 

 竜ヶ崎駅とその周辺が何もなさ過ぎて不便なので、コンビニ設置や駅の拡大などをお願いしたい

です。 

 龍ケ崎市内でも店のあるなしが激しい。これといった施設がない。 

 駅前にお店を作ってほしい。 

 駅の周りにお店を増やす。電車の通る数を増やす。 

 駅前の飲食店。 

 イベントが開催される書店があると嬉しい。（例えば、土浦駅の天狼院書店） 

 駅に店を出したり盛り上げる。 

 駅内に蕎麦屋。 

 Wi-Fi やコンビニがほしい。竜ヶ崎線の料金を安くしてほしい。 

 竜ヶ崎駅前にファーストフード店やコンビニを作ってほしい。（特にコンビニ） 

 竜ヶ崎駅前にもっとお店を増やしてほしい。 

 竜ヶ崎駅にフリーWi-Fi を整備。 

 宣伝、コンビニを増やす。 

 竜ヶ崎駅近くの施設を充実させてほしい。 

 長くする。お店を増やす。 

 自転車用の道路（レーン）がほしい。もう少し歩道を整備してほしい。 

 フリーWi-Fi。 

 駅前にお店。 

 竜ヶ崎駅前にお店をつくって栄えさせてほしい。 

 駅に近くにサイゼリヤを作る。 

 駅周りを改良する。 

 電子機器系の店を作る。 

 もう少し竜ヶ崎駅を盛んにしてほしい。（スタバを作るなど） 

 駅付近の発展。 
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 竜ヶ崎駅前にファーストフード店やコンビニを作ってほしい。 

 フリーWi-Fi を整備。 

 龍ケ崎市駅に駅ビルを建てる。 

 スタバを作る。 

 高校生が好きそうな施設を作る。 

 龍ケ崎市駅などふざけた名前に改名する金があるのなら、駅前の施設をホテル以外にも作るべ

き。 

 スタバなどの学生も大人も利用しやすいカフェ系の施設を作る。 

 スタバを作る。 

 竜ヶ崎駅前にファーストフード店やコンビニを作ってほしい。竜ヶ崎駅にフリーWi-Fi を整備してほ

しい。 

 竜ヶ崎駅前のコンビニが欲しい。 

 でかい店がない。駅がボロい。値段が高い。 

 フリーWi-Fi の整備や、公共交通の利用料金を安くする。 

 駅前をもっとにぎやかにする。 

 竜ヶ崎駅前にコンビニを作る。 

 軽食をとるお店などがあるとより良い。 

 駅前をもっと栄えさせる。電車をもっと増やす。 

 コンビニをたくさん作ってほしい。 

 駅前をもっと発展させてほしい。 

 竜ヶ崎駅の近くにショッピングモールを作る。 

 駅前を活性化させてほしい。 

 駅周辺の施設を発展させる。 

 駅前に店が欲しい。 

 ファーストフード店を作ってほしい。 

 近くに娯楽施設を作る。 

 ホーム内のお店を増やす。 

 もっとファーストフード店を建てる。 

 スターバックス前にバス停を作る。 

 学生が楽しく遊べる施設を作る。 

 フリーWi-Fi。 

 竜ヶ崎駅前の商店街を復活させる。 

 駅周辺にもっとお店を作ってほしい。 

 竜ヶ崎駅前にファーストフード店やコンビニを作ってほしい。 

 ファーストフードを作ってほしい。友達と勉強できる場所がほしい。（自習室とかではなくて、食べ

たり相談したりしやすい空間） 

 大きいショッピングセンターなどを作る。 

 駅の近く等に遊べる所が出来てほしい。 

 アニメイトがほしい。 

 プリクラを撮れる所を増やしてほしい。 
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 フリーWi-Fi を整備。 

 駅にフリーWi-Fi がほしい。 

 竜ヶ崎駅の近くにたくさん店が欲しい。（竹下通りみたいに） 

 暇つぶしができるものがあるといいかもしれない。 

 龍ケ崎市内にフリーWi-Fi やショッピングモールを作った方がいい。 

 フリーWi-Fi を作ってほしい。 

 公園などのたまり場がほしい。 

 竜ヶ崎駅にフリーWi-Fi。 

 駅周辺に街灯などをつける。 

 電車を待つときに寒いので、暖房のついた室内の場所を作ってほしい。 

 もっと店を増やしてほしい。 

 コンビニや活発的なものを駅前に作る。 

 バスや電車などにフリーWi-Fi がほしい。 

 フード店が欲しい。 

 駅前に商業施設を作る。 

 もう少しファーストフード店を増やしてほしい。 

 もっとバスケコートを増やすべき。 

 ファーストフード店を作るべき。 

 それなりに時間が潰せる場所。 

 学校前にコンビニがほしい。 

 お店を増やしてほしい。 

 ファーストフード店や遊べるお店を作ってほしい。 

 Wi-Fi がほしい。 

 竜ヶ崎駅前にコンビニを作ってほしい。 

 駅に Wi-Fi。 

 ローソンを作ってほしい。 

 もっと駅前に色んな洋服など食べ物、若者から高齢者まで楽しめるようなお店を作ってほしいで

す。 

 Wi-Fi をどこでも使えるようにしてほしい。 

 バスや電車にフリーWi-Fi。 

 コンビニ（セブン、ファミマ）、フリーWi-Fi。 

 フリーWi-Fi。 

 駅の近くにコンビニを作る。安くする。 

 竜ヶ崎駅にフリーWi-Fi を整備してほしい。 

 バスや電車にフリーWi-Fi。 

 竜ヶ崎駅前にファーストフード店やコンビニを作ってほしい。 

 ファーストフード店を作ってほしい。 

 最新のプリクラ。 

 Wi-Fi をつける。 

 竜ヶ崎に大きなショッピングモールを作る。 
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 コンビニを作ってほしい。 

 フリーWi-Fi を整備してほしい。 

 龍ケ崎付近に飲食増やしてほしい。 

 駅近くにコンビニを作ってほしい。 

 竜ヶ崎駅前にローソンを作ってほしい。 

 竜ヶ崎駅付近にコンビニやショッピングできる場所を作ってほしい。 

 遊園地。 

 遊べる場所。 

 食べ物のお店を作る。 

 若い人が使いたくなるような店を作る。 

 遊ぶところを作ってほしい。 

 フリーWi-Fi をつける。 

 駅にショッピングモールを作ってほしい。 

 プリクラ機を置く（最新のやつ）、フード店を作る。 

 コンビニ。 

 竜ヶ崎駅にファーストフード店やコンビニ、カフェがほしい。 

 駅にプリクラがほしい。 

 バスと Wi-Fi をください。 

 竜ヶ崎駅前に大型ショッピングモールを作ってほしい。 

 椅子を増やす。 

 バスケットコートの設置。 

 フリーWi-Fi、ファーストフード店、コンビニを作る。 

 竜ヶ崎駅前にコンビニや Wi-Fi を入れてほしいです。 

駅・市内の環境について 

 竜ヶ崎駅が寒いので暖かくしてほしい。 

 利用しやすいように駅を新築にする。 

 龍ケ崎は危険な町です。本当に交通安全対策を。 

 駅をきれいにする。 

 きれいにしてほしい。 

 トイレをきれいにしてほしい。 

その他 

 商業施設に近い場所にあるといい。 

 正直駅前に店とか増やしても、みんな車で来るから何もない。 

 コロナを減らす。 

 利用してもらう客層を定める。 

 龍ケ崎市の各地の観光スポットの告知を増やす。 

 電車内のコロッケを減らす。or 無くす。 

 通学以外の竜ヶ崎駅利用者を増やす。 

 学生が参加しやすいイベントを作る。 
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③ ご自身について 

問８ 性別についてお答えください。 

・市全体では「女性」が50.1％と最も高く、次いで「男性」が45.2％となっている。 

・竜ヶ崎第二高等学校では「女性」が64.7％と、他の高校より高くなっている。 

・竜ヶ崎第一高等学校、竜ヶ崎南高等学校ではそれぞれ「男性」が50.7%、55.3%と最も高く、次い

で「女性」が45.7%、37.2%となっている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問９ お住まいの地域（小学校区）についてお答えください。 

・すべての高校において「市外」が高くなっている。 

・竜ヶ崎第一高等学校では「市外」が65.9％と、他の高校より高くなっている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※5％以上を表示 

※5％以上を表示 

50.7%

30.7%

55.3%

45.2%

45.7%

64.7%

37.2%

50.1%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

竜ヶ崎第一高等学校
n=223

竜ヶ崎第二高等学校
n=150

竜ヶ崎南高等学校
n=94

全体
n=467

男性 女性 その他・答えたくない 無回答

8.0%

6.4%

7.3% 6.7%

5.1%

5.8%

8.5%

5.6%

5.3%

65.9%

47.3%

50.0%

56.7%

9.3%

7.4%

6.2%

5.3%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

竜ヶ崎第一高等学校
n=223

竜ヶ崎第二高等学校
n=150

竜ヶ崎南高等学校
n=94

全体
n=467

龍ケ崎小学校区 龍ケ崎西小学校区（旧北文間小学校区を除く）
大宮小学校区 旧長戸小学校区
八原小学校区 馴馬台小学校区
城ノ内小学校区（旧長戸小学校区を除く） 馴柴小学校区
松葉小学校区 長山小学校区
川原代小学校区 北文間小学校区
久保台小学校区 市外
わからない 無回答
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④ その他 

問１０ 最後に、公共交通に関するご意見・ご要望がございましたらご記入ください。 

 

公共交通について 

 無料にする。 

 バスをもっと増やしてほしい。 

 料金を安くしてもらいたい。 

 料金をもっと安くしてください。 

 関鉄竜ヶ崎線の本数が少ない。仕方ないことなのはわかるが、どうにかなりませんかね。 

 竜ヶ崎線をもっと安く利用したい。 

 竜鉄の本数を増やしてほしい。（せめて通学時間をもう 1 本ずつ） 

 竜ヶ崎線の近くにある高校（竜一高、竜二高など）の登校・下校時間帯の運行本数が少ない。1本

乗り過ごすと 20～40 分程待たなければいけないため、増やしてほしい。 

 竜鉄の本数が少なすぎる。関鉄の交通費（定期代）が高すぎる。 

 料金を安くしてほしい。 

 バスの時間帯を増やしてほしい。 

 竜鉄の料金が高いし、本数も少なくそのうえ揺れもひどいので改善してください。 

 コミュニティバス遅れてこないでください。遅刻しました。 

 高すぎる。 

 もう少し発着の頻度を高めれば利用しやすくなると思います。 

 無料がいい。 

 竜鉄の本数を増やしてほしいです。 

 運行本数をもう少し増やしてほしい。 

 竜ヶ崎線は存続希望。 

 竜鉄を安くしてほしい。 

 路線図の内回り、外回りが分かりにくい。 

 普段バスはあまり使わないが、家に親がいないときや少し遠くの友達が遊びに来るときに便利な

ので、なくさないでほしいです。 

 牛久市岡見町付近に駅が欲しい。 

 朝夕のコミュニティバスの本数を増やしてほしい。（特に雨の日） 

 乗り換えができるダイヤを作ってほしい。 

 利根町にもバスを出してほしいです。 

 竜ヶ崎線の時間を常磐線にもっと合わせる。 

 コミュニティバス 100 円にしてほしい。 

 竜二から竜ヶ崎駅まで歩くのが、雨の日は特に辛いので竜二からバスで駅まで行ける手段が欲

しい。 

 河内や成田方面のバスを増やしてほしい。 

 電車の本数を少し増やしてほしい。 

 路線バスの数や通ってない場所を増やしてほしい。竜ヶ崎駅まで通るようになればすごく便利に

なる。 
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 竜ヶ崎駅から竜二までバスがほしいです。 

 お金を安くしてください。 

施設・整備について 

 イオンがあれば使いたいです。 

 アニメイトがほしいです。 

 常磐線のホームドア。 

 ミラー、歩道、街灯の整備をしないと死人が出ます。 

 トイレ大事だよ！ 

その他 

 駅名が変わったのが本当に分かりにくい。 

 JR 常磐線龍ケ崎市駅に問い合わせるときに、電話番号が分かりづらかった。 

 踏切の待ち時間が長すぎる。 

 いい町作ってこうぜ！！ 


